



ことだのこ

学校だより第8号
旭市立琴田小学校
令和6年10月1日

～修学旅行に行ってきました～

校長 加藤 嘉明

9月19日(木)から20日(金)の1泊2日で、鎌倉・箱根方面へ修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、予定していた行程を無事にまわることができました。



<地域学校共同活動 第一弾>



夏休みが明けて間もない9月4日(水)、地域の方やPTA役員の方の力を借りて、校庭の除草作業を行いました。刈った草は、子どもたちが協力して片付けました。遊具を使って安全に楽しく遊ぶことができるようになり、子ども達も大喜びです。ご協力、ありがとうございました。

予定の変更について

11月のPTA奉仕作業日を1週間早めます。

11/27(水)→11/20(水) ※予備日11/22(金)

<校内授業研究会>



職員の指導力向上のため、9月13日(金)に校内授業研究会を行いました。今年度は、国語科の指導に重点を置いて取り組んでいます。

↑ 1年田中T
4年西山T →



《10月の主な予定》

4日(金)	体力テスト
11日(金)	前期終業式 通知表配付
15日(火)	後期始業式
17日(木)	5年宿泊体験学習【～18日(金)】
21日(月)	職員会議 全校5時間下校
24日(木)	1・2年校外学習
29日(火)	ふれあい昼休み(音楽集会)
30日(水)	マラソン練習開始

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第7号をご覧いただいたの感想等をお伝えします。

○夏休みも終わり、9月からまたよろしく願い致します。科学館への校外学習、お疲れ様でした。楽しく学べる様子を見て良かったです。ありがとうございました。

○バレーボール大会、参加できず申し訳ないですが、お疲れ様でした。これからも頑張ってください！！

○『琴田小 大切にしたい六つの心』とてもよいと思います。家でも意識して子どもに接したいと思います。

○『大切にしたい六つの心』いいですね。琴田小の子ども達のまた成長する姿が見られると思うと楽しみです。

○(PTAバレー)いい写真がたくさんで嬉しいです。応援ありがとうございました。『琴田小 大切にしたい六つの心』いいと思います。見える場所に貼って、子どもに何度も言おうと思います。

○『大切にしたい六つの心』は、家庭で伝え続けていてもなかなか身につけておらず・・・”学校で”というところで本人の意識が変わることを願いますが、引き続き家庭でも声がけを続けていきます。

○OPTAバレーの応援、ありがとうございました。写真がカラーで拝見できて嬉しいです。結果は残念でしたが、来年に向けて、また頑張りたいと思います。

○『大切にしたい六つの心』は、心の成長にとっても大事なものだと思います。家庭でも、これらの心を育てていけるよう、子どもと関わっていこうと思います。

○大切にしたい六つの心、拝見しました。夏休み中、運動不足と少々お菓子の量が増えてしまいましたので、娘を市民会館での運動の講座に親子での参加に誘ってみました。「よし、やってみよう！」が思い浮かんだようです。シブシブですが、「参加する」と言ってくれました。(笑)

○9月は初めての宿泊体験学習に向けて、部屋決めや班決め等があり、とても張り切っています。大好きな先生やお友達と過ごす時間や貴重な体験を思いっきり楽しんでほしいと思います。

○OPTAバレーをたくさん取り上げていただき、ありがとうございました。

○長い夏休みも終わり、学校が始まり、少しずつ生活リズムが戻ってくるかなと思います。まだまだ暑い日が続きますが、体調に気をつけて過ごしてほしいです。PTAバレー、お疲れ様でした。

○(学校だよりが)再びカラー印刷で配付されることになり、より見やすくなってとても嬉しく思います。

○(市子ども議会では)学校代表という大役を務め、登壇する姿はとても立派でした。貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。

○OPTAバレー、お疲れ様でした。選手の皆さんの笑顔がステキです！ ○バレーお疲れ様でした。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆